

**DEPARTEMENT
BAU, VERKEHR UND UMWELT**
Abteilung Tiefbau

Dezember 2018

NEWSLETTER DER ABTEILUNG TIEFBAU

**Unternehmerbewertung – Berücksichtigung der Beurteilungen der Fachbereiche
der Abteilung Tiefbau**

Per 1. Januar 2017 hat die Abteilung Tiefbau (ATB) eine Anpassung der Unternehmerbewertung vorgenommen (im Newsletter 2-16 wurde darüber berichtet). Zwei Jahre nach der Anpassung kann festgehalten werden, dass wir damit die angestrebten Optimierungen und Vereinfachungen erreicht haben. Speziell bei der Bewertung von Dienstleistern ist immer wieder ein Thema, wie die Einschätzung der Fachbereiche der ATB in die Bewertung eingeht.

Als Auftragnehmer haben Sie während Ihrer Tätigkeit für die ATB auch mit einzelnen Fachbereichen wie beispielsweise Landerwerb oder Verkehrssicherheit zu tun. Die Projektleitenden in der ATB haben bereits heute positive oder negative Rückmeldungen der Fachbereiche zur Leistung des Auftragnehmers in die Bewertung miteinbezogen. Ab Januar 2019 werden sie diese Einschätzungen der Fachbereiche konsequent abholen und in die Unternehmerbewertung unter dem Punkt «Qualität/Kompetenz» einfließen lassen. Damit wollen wir eine ganzheitliche Beurteilung der Leistung durch die ATB sicherstellen.

Für Fragen oder Rückmeldungen zu diesem Thema wenden Sie sich bitte an Severin Frei, Leiter Qualitäts- und Informationsmanagement, Telefon 062 835 36 08, severin.frei@ag.ch.